
別紙① 

 

【問１０】 その他、全体を通してご提言やご意見があれば、お書きください。 

～病院・診療所～ 

・主治医意見書、訪問看護、訪問リハビリ指示書等も ICT化希望 

・宇佐市独自のネットワークを作るには莫大な費用がかかると思います。また、

宇佐市以外の医療・介護の情報共有という観点からも、うすき石仏ネットなど

にのっかるのがベターと思います 

・実際に運用している湯けむりネットの利用者や管理者の生の声を聞いてみた 

い 

・行政を巻き込んで、一緒に取り組むべきだと思う 

・クリニックでの導入の必要性・頻度等を考えると、今すぐの導入は難しい 

・導入にかかるコスト面でも、負担は経営状況などでも違うのでは？ 

・セキュリティー問題は？ 個人の情報の安全は？ 

・他の医療機関・介護施設からの紹介は、入院依頼の場合が多く、詳細な情報の 

聞き取り等が必要である為、ICTによる他科との統一的なもので、効率化する 

メリットは少ないと思われます 

・多職種・多事業所間での情報共有は重要とかんがえるが、セキュリティー対策 

や情報漏えいに対するリスク管理の面で不安がある 

 

～歯科医院～ 

  ・うすき石仏ネットは導入にあたり、おおいに参考になるのではと思います 

  ・小規模診療所の場合、人員不足の為対応が十分できないかもしれない 

・ICT化についての知識がまったくありません 

・ICT システムについての事業概要を全く認識しておりませんので、上記設問に

ついては大変申し訳ありませんが回答を控えさせていただきます 

・費用の負担は出来ない 

 

～薬局～ 

  ・システム導入には賛成ですが、操作が難しくなると、それに振り回され業務が

はかどらなくなります。便利でかつ、簡単なシステムを望みます 

・まだ、どういうものかイメージが具体化しない中での回答なので、運用してみ

たら変わりそうな気もします 

  ・高齢化の為、対応できません 

  ・本社が全て決めるため、意見できません 

   



～訪問看護ステーション～ 

  ・LINE を活用したシステムであれば、かなり安価に導入できるのではないでし

ょうか 

 

～居宅介護支援事業所～ 

  ・医療・介護との情報共有が求められており、私達も以前と比べるとその事につ

いては努力をしているつもりです。しかし、ただでさえ事務処理の面では多い

と思いますが、また、事務処理が多くなっているのも事実と思います。セキュ

リティーの面などもまた、不安はあります。特に、ICT システムについては、利

用者の立場で思うと個人情報は最低な情報提供を望むかもしれないと思い

ました 

  ・宇佐市が「ICT」の導入を考えて頂き事業が進んでいく事には理解し、医療・介

護の発展の為に必要であると思いますが、問４・問５に関してはどれくらいの

規模か想像が出来ません。法人の中の一事業である為相談も必要かと思わ

れますので、申し訳ございませんが現状ではお答えしかねます。 

  ・行政と共同に取り組まなければ、一事業所だけでは導入は難しい 

  ・ICT 化する事で業務の簡素化できる事をのぞみます。業務がこれ以上複雑に

なる事や業務量が増えるのは、避けてほしいです 

  ・ICT化されると、どのようなやり方で、どんな情報がやりとりされるのかイメー

ジできません。Dr がどれくらい必要な情報を提供してくださるんでしょう

か？Dr にはそのような時間はあるのでしょうか？知りたいです 

 

～包括支援センター～ 

  ・特になし 


